

# FRONT POUR LE SURSAUT PATRIOTIQUE (FSP)

Cél : 97983565/ 67086114 / 97980179

---

## COMMUNIQUE

### NON A L'HUMILIATION INTERNATIONALE DU BENIN PAR LE POUVOIR DE PATRICE TALON

Il vient de se passer quelque chose de très grave en France pour le pays de BEHANZIN, de Bio GUERRA et de KABA. Le 1<sup>er</sup> octobre 2017, le ministère des affaires étrangères publie un communiqué annonçant : **«A l'invitation de son excellence monsieur Emmanuel Macron, Président de la république française, Monsieur Patrice Talon Président de la République, chef de l'Etat et chef du Gouvernement, effectuera du 02 au 09 octobre 2017 une visite de travail en France... Cette visite de travail sera l'occasion pour les deux chefs d'Etat de faire un point de la coopération bilatérale et d'explorer ses nouvelles orientations dans le cadre de la mise en œuvre du Programme d'actions du gouvernement. »**

Sur cette base, Patrice Talon loue un avion et y embarque une cinquantaine de personnes, direction Paris. Les bruits ont commencé à courir que la rencontre avec le président français aurait lieu le 3 octobre 2017 ; ce jour-là, rien ! Puis le jeu du chat et de la souris s'est poursuivi avec des pronostics sur l'air "de recevra ou recevra pas" ! Puis on apprend selon un journal français que la rencontre prévue avec les opérateurs économiques français a tourné au fiasco puisque, non seulement le patron des patrons français n'était pas là, les responsables béninois non plus.

Le 7 octobre 2017, devant la diaspora béninoise, Patrice Talon déclare que : « Chacun a ses braises, et je ne peux pas imposer au président français de trouver le calme, la lucidité, le temps qu'il faut pour me recevoir alors que moi j'ai programmé ma visite ici, sans tenir compte de son calendrier ! »

**Alors, dans ce cas, pourquoi le ministère des affaires étrangères affirme que la visite était « à l'invitation de son excellence monsieur Emmanuel Macron, Président de la république française, » ? Est-ce par amateurisme, vantardise ou escroquerie politique ? Pourquoi offre-t-on ainsi l'occasion d'humilier notre pays à l'étranger ?**

En tout cas, ce qui vient de se passer est grave pour notre pays. Cet imbroglio diplomatique doit être éclairci et les responsables sévèrement sanctionnés. Nous savons que, pour moins que cela, Patrice Talon a renvoyé le ministre HEHOMEY.

Cela fait la deuxième fois que Patrice Talon humilie le Bénin en France. La première fois, il a parlé de « désert de compétences » ; maintenant, c'est tout le pays qu'il couvre de honte.

**Voilà pourquoi, le Front pour le Sursaut Patriotique s'indigne face à ces humiliations répétées de notre pays à l'étranger.** Le peuple béninois doit savoir ce qui s'est réellement passé et aucune dérobade de la part du pouvoir de Talon ne peut être acceptée.

Cotonou, le 9 octobre 2017

Le Front pour le Sursaut Patriotique